



## “ぐるっとくん”にEVバスを導入

3月14日、市役所1階ピロティにて市内循環バス“ぐるっとくん”のEVバス車両お披露目式及び乗車会を開催しました。

本市では、令和4年度から市内循環バス“ぐるっとくん”の再編検討に取り組んでおり、その結果、4月1日より便数を96便から117便に増便という運行見直しを行い、市民の皆さまの交通のさらなる利便性の向上へとつなげました。

これに伴い車両数も増やし、その車両の一部に今回お披露目された電気自動車(EV)を、(株)協同バス様と丸建つばさ交通(株)様のご協力のもと導入しました。

私も乗車会に参加させてもらいましたが、まず、乗降口は車体ごと下がるようになっていて、誰でも乗り降りが楽にできるよう配慮がされていました。乗車してみると、バスの発車はとてもスムーズで、乗り心地はまるで電車に乗っているように感じ、とても静かで快適なものでした。走行中、車内の騒音がほとんどないので、一緒に乗っていた家族連れのお子さんと、バスの音を気にせずゆっくりと話をすることができました。

また、本市では令和3年7月に「ゼロカーボンシティ宣言」を掲げ、さまざまな取り組みを行っております。このEVバスの導入もその1つであり、この取り組みが、公共交通の利用促進の一翼になるだけでなく、地球温暖化対策の一助にもなると考えています。



EVバスに試乗する畠山市長